

Sukun Jadi Harapan Baru: Kolaborasi Koramil Karangmalang dan Warga Guworejo untuk Hijaukan Lingkungan dan Perkuat Ekonomi

Agung widodo - SRAGEN.INFORMAN.ID

Dec 11, 2024 - 19:42



SRAGEN- Dalam semangat menjaga kelestarian alam sekaligus mendorong perekonomian masyarakat, Koramil 02/Karangmalang Kodim 0725/Sragen, yang dipimpin Kapten Inf Jubaedi, melaksanakan Karya Bakti penanaman pohon

sukun di TPU Dukuh Derak, Desa Guworejo, Kecamatan Karangmalang, pada Rabu (11/12/2024).

Menurut Kapten Inf Jubaedi, pemilihan pohon sukun memiliki alasan strategis. “Pohon sukun tidak hanya membantu penghijauan dan mencegah tanah longsor, tetapi buahnya juga bernilai ekonomi tinggi. Masyarakat bisa mengolahnya menjadi berbagai produk seperti keripik, tepung, hingga kuliner khas, yang tentunya akan meningkatkan pendapatan warga,” ujarnya.

Penanaman pohon ini melibatkan Pemerintah Desa, masyarakat setempat, dan anggota Koramil 02/Karangmalang. Sinergi ini bertujuan menciptakan hubungan erat antara TNI dan masyarakat, sembari mengedukasi warga tentang potensi ekonomis pohon sukun sebagai solusi jangka panjang yang berkelanjutan.

Salah satu warga Desa Guworejo, Kismo, menyampaikan rasa terima kasih atas inisiatif ini. “Kami sangat mendukung kegiatan ini. Pohon sukun tak hanya membantu menjaga lingkungan, tetapi juga membuka peluang usaha baru bagi kami. Kami optimis, ini akan menjadi investasi hijau yang bermanfaat bagi generasi mendatang,” ungkapnya penuh semangat.

Melalui kegiatan ini, Kapten Inf Jubaedi berharap Desa Guworejo dapat menjadi contoh nyata dalam menjaga keseimbangan alam sembari memberdayakan ekonomi lokal. Pohon sukun yang ditanam hari ini adalah simbol harapan akan masa depan yang lebih hijau dan sejahtera.

Sebagai langkah awal, penanaman pohon sukun di area pemakaman ini tidak hanya meningkatkan estetika lingkungan, tetapi juga menjadi pengingat bahwa kontribusi kecil seperti ini dapat berdampak besar bagi kesejahteraan bersama.

“Dari Guworejo, kita tunjukkan bahwa penghijauan dan ekonomi bisa berjalan beriringan,” pungkas Jubaedi.

Editor: Jis Agung

Sumber: Pendim Sragen